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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

西 原 孝四郎

松 尾 新 吾

筒 丸 貴 行
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2016～2017年度 国際ロータリーのテーマ

平成２９年６月３０日（№．４７） No．2163

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（奉仕の理想）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「会長・幹事退任挨拶」

２０１６～２０１７年度
会長 西原孝四郎君
幹事 筒丸 貴行君

■次回卓話（７月７日）予定

「会長・幹事就任挨拶」

２０１７～２０１８年度
会長 松尾新吾君
幹事 鑓水 寛君

■前回例会の記録（６月２３日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ６月２３日 前々回 ６月９日

会員総数 ７３名

免除会員数（1７名中） ８名

出席会員数 ３５名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー ０名

合 計 ４４名

出 席 率 ６７．１９％

会員総数 ７３名

免除会員数(1７名中） ８名

出席会員数 ２９名

メークアップ ２３名

欠席会員数 ４名

合 計 ６４名

修正出席率 ９３．７５％

●真珠採りのうた / ビゼー
●アランブラ宮殿の思い出 / タレガ
●岬めぐり / 山本厚太郎
●愛の賛歌 / M．モント
●夜霧よ今夜もありがとう

/ 浜口 庫之助

ロータリー親睦活動月間

２日（金）誕生祝 定例理事会（例会終了後）
９日（金）「親睦会」１８時：博多い津み
１０日（土）～１４日（水）「RI国際大会」

アメリカ・ジョージア州アトランタ
１６日（金）「次期理事会」例会終了後：２階弥生
２３日（金）「クラブ協議会」１８時：八仙閣
３０日（金）「会長・幹事退任挨拶」
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会長報告

〇６月１９日（月）第２回ロータリーに関する研修会が行われ
ました。内容は「職業奉仕の歴史と現在と未来」ということで、
地区の情報委員会顧問 福迫会員と原田情報委員長を講師
にお話頂きました。とても有意義な研修会であったと思います。

〇先般 2020年ドバイに世界一高い（１００６M）以上の建物
が建つ話をしましたが、本日は第2段としてドバイ万博と女性
たちについて話がありました。

ドバイ万博のテーマは「心をつなぎ 未来を創る」期間中の
６ヶ月間で来場者数２５００万人を予想、しています。

会場はドバイとアブダビの中間地点に位置し、１３２万坪の敷
地に「クリーン」「環境保護」をテーマに設計はイギリスと
ニューヨークのデザイン事務所が担当して、施工はイギリス
の建築会社がたんとうしています。

会場の電力の５０％は太陽光発電で供給されますし、建材の
３０％はリサイクル資材を使用し、会場施設の９０％は終了後
も活用されます。

ドバイ空港は、年間２億２０００万人の利用客と１万２００トン
の貨物を取り扱う世界最大のハブ空港になります。

ホテルは開催までに10万室以上の増設が必要だとされてい
ます。

また、ドバイは政府の後押しや、地理的優位性から、美容整
形の中心地として注目を集めています。先進医療を携えて、
おそらく、世界中からやってくる多くの患者の期待に、応える
に違いない、と思われます。

・本日２３日（金）１８時より八仙閣にて、今年度最後のクラブ
協議会を開催致しますので、理事、役員、各委員長は出席く
ださい。

当日は今年度実績などの発表をお願い致します。



他ロータリークラブへメークアップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やS．A．A．に一言前もって
お断りするのがエチケットです。ご協力ください。

会報・広報委員会 委員長 山内良輝 ： 副委員長磯本昌章 ： 委員 ： 川﨑勝彦：川添克子：清原一貴：中村勇治

卓 話

累計 １，０５８，７８０ 円 達成率 ８１．４％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 １３，０００円

各委員会報告

＜例会運営委員会＞

【スマイル箱】 ありがとうございました！

（６/１６例会）

渋田 誠一君 写真ありがとう。

（６/２３例会）

南 早貢君、原田 実樹宜君
誕生祝いありがとう。

熊手 幹彦君、南 早貢君、山本 道也君、山内良輝君
矢頭 美世子君

早退します。

・本日、週報袋に２０１７年度理事・役員・委員一覧表を
配布しておりますので、委員会の確認をお願いします。

・７月７日（金）例会終了後２階睦月にて、定例理事会を
開催致しますので理事会メンバーは出席下さい。

尚、当日１８時より５階 なだ万にて２０１７年度第１回目
のクラブ協議会を開催致しますので、次期理事、役員、
各員長は出席下さい。

委員長欠席の場合は副委員長か委員の方の代理出席
をお願い致します。

＜ロータリー財団委員会 / 安東委員＞

・福迫 隆会員にポール・ハリス・フェローのピンが届き
ましたので会長より渡して頂きます。

次期幹事報告

「FUKUOKA NOW」の取組み
～福岡を訪れる外国人のニーズにいかに答えるか～

有限会社 フクオカ・ナウ
代表 ニック・サーズ様

＜Iテーブル会報告＞

６月１６日（金） 西中洲の‘とき宗’でA．Iの
テーブル会を致しました。
西原会長他、総勢７名、久しぶりの長谷川
さんの出席で話はいろいろと途切れること
無く、アッ！という間の２時間でした。
会長他出席の皆さん、ありがとうございま
した。

（副テーブルマスター田中弘通）

<Iテーブル会＞

Iテーブル会にて田中里美会員に西原会長より
ポール・ハリス・フェローの感謝状並びにピンを
渡して頂きました。

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～



他ロータリークラブへメークアップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やS．A．A．に一言前もって
お断りするのがエチケットです。ご協力ください。

会報・広報委員会 委員長 山内良輝 ： 副委員長磯本昌章 ： 委員 ： 川﨑勝彦：川添克子：清原一貴：中村勇治

ロータリー研修会

６月１９日（月）１８時より２階如月にて今期第２回目の研修会を開催致しました。
１８名の出席者にて、講師は原田会員、福迫会員による「職業奉仕の現在と未来」の研修を終え、
ドローイングルームで懇親会を開催致しました。

＜Cテーブル会＞

６月１５日（木）久しぶりに河庄にてCテーブル会を
しました。
修猷館高校卒のテーブルで中村次郎先輩８７歳
（昭和２３年卒）を筆頭に福迫先輩、的野先輩
（昭和３２年卒）、三笠先輩（昭和３４年）、
私、長（昭和４１年）、（浅野君（昭和４４年卒）は残念ながら
国際大会出席のため欠席）と、RCの中でも年長者の方々と
西原会長の６名出席のテーブル会でした。
話は現在の政治の話や、皆さんの老化した体の話等々
しかし皆様まだまだお元気の様子でした。

（長 明）



他ロータリークラブへメークアップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やS．A．A．に一言前もって
お断りするのがエチケットです。ご協力ください。

会報・広報委員会 委員長 山内良輝 ： 副委員長磯本昌章 ： 委員 ： 川﨑勝彦：川添克子：清原一貴：中村勇治

「６月２３日（金）１８時より八仙閣にて２０１６年度
最後のクラブ協議会が開かれ、各委員長が実績と反省点を発表しました。
西原会長、筒丸幹事にはありがとうございました。
次期の松尾会長、鑓水幹事にはよろしくお願いします。」

クラブ協議会

会報委員会ではいろいろお世話になりました。

有難うございました。


